
Verbale n.16 Consiglio di Istituto a.s. 2022/2023 

 

 

Il giorno giovedì, 18 maggio 2023, alle ore 18:00, in modalità telematica (al link: 
https://meet.google.com/jjc-pvwf-waa), si riunisce il Consiglio d’Istituto con il seguente O.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente.. 

2. Conto consuntivo 2022. 

3. Innalzamento del tetto di spesa libri di testo. 

4. Progetto IFTS in partenariato a.s. 2023/2024 

5. Concessione spazio per il mercatino del libro usato 

6. Convenzione con Comitato dei genitori 

 

Sono presenti i seguenti membri: 

 

Membro Componente presente 

GORTAN ALESSANDRO STUDENTI si 

CAENAZZO LEONARDO M. STUDENTI si 

BIRINDIN ZENO STUDENTI si 

MANENTI FABRIZIO STUDENTI si 

SACCARDO MONICA GENITORI si 

BILARDO FILIPPO GENITORI si 

STRIPPOLI RICCARDO GENITORI no 

AROSIO SIMONA GENITORI si 

CORDASCO ASSUNTA DOCENTI si 

MAURI MANUELA DOCENTI si 

GUIDO DAVIDE DOCENTI si 

ROLLINO UMBERTO DOCENTI no 

BORDONARO CALOGERO DOCENTI si 

DE PINTO MAURO DOCENTI si 

MILANI MARCELLA DOCENTI si 

BRENNA ANDREA DOCENTE si 

PROFENNA ANNA ATA si 

SCAVO VITTORIA ATA si 

PELELLA GIUSEPPINA DS si 

 
Assente giustificata   la DSGA dott.ssa Battinelli Angela 

Viene nominato segretario il prof. Brenna Andrea  

Presiede la riunione la sig.ra Saccardo Monica, che constatata la regolarità della seduta, la 

dichiara aperta.  

 

1. Per il punto 1. Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Dopo la conferma della ricezione dalla bozza del verbale da parte dei membri del consiglio, 

si passa alla votazione.  Si astengono il prof. Bordonaro non presente alla seduta precedente 

e la prof.ssa Mauri.  

Delibera n.  67 

Il Cd’I approva all’unanimità il verbale del Cd’I del 04/04/2023.   

 

2. Per il punto 2. Conto consuntivo 2022  

https://meet.google.com/jjc-pvwf-waa


La DS Giuseppina Pelella chiede che si confermi con delibera la definitiva approvazione 

del Conto Consuntivo 2022 dopo il passaggio e l’approvazione dei revisori dei conti. Passato 

in analisi e con parere favorevole deve essere in ultima battuta  formalmente confermato dal 

Consiglio di Istituto. 

 

Delibera n.  68 

Il Cd’I approva all’unanimità il Conto Consuntivo 2022 col parere favorevole dei Revisori 

dei Conti 

 

  

3. Si passa a discutere del punto 3. Innalzamento del tetto di spesa libri di testo 

La DS Pelella Giuseppina, chiede al Consiglio di approvare l'innalzamento del tetto di spesa 

del 10%  per l’acquisto dei libri di testo per il prossimo anno scolastico. Informando il 

Consiglio che il tetto è fermo dal Decreto Min. del 2012 ,anticipando inoltre  di essersi 

consultata con altri Dirigenti , visto l’accresciuto aumento dei prezzi anche  dell’editoria 

scolastica, propone di innalzare il limite della spesa per l’acquisto del 10 %. 

Il prof. Brenna Andrea ,visti i disagi nel riuscire a far quadrare i conti in ogni consiglio di 

classe, lamenta il fatto che neppure con tale innalzamento si potranno adottare i libri di testo 

in alcune classi ,addirittura su adozioni a scorrimento. Chiede pertanto se non si possa 

incrementare ulteriormente la percentuale di innalzamento. 

La DS risponde che tale richiesta non è compatibile con le indicazioni ministeriali e suggerisce 

che i docenti utilizzino sistemi alternativi per strutturare lezioni e apprendimenti ogni classe. 

Chiede, quindi, di deliberare. 

 

Delibera n.  69   

Il Cd’I approva a maggioranza.(2 Contrari) l'innalzamento del tetto di spesa del 10%  per 

l’acquisto dei libri di testo a.s. 2023-2024 

 

  

4. Si passa a discutere del punto 4. Progetto IFTS in partenariato a.s. 2023/2024 

 
La DS illustra al Consiglio la proposta del nuovo progetto di un partenariato con un IFTS.  

I percorsi di istruzione e formazione Tecnica Superiore , formativi post diploma di un anno 

,istituiti dalla Regione Lombardia, danno molto spazio ai laboratori e non ripetono il modello 

della scuola superiore; essi costruiscono e avviano professionalità richieste dal mercato del 

lavoro. Questa convenzione  permetterà agli studenti del Liceo Artistico, per cui è stata 

pensata, di aprire nuovi orizzonti e prospettive di opportunità nell’ambito dei percorsi di 

Orientamento in uscita, nell’ottica di un rinnovato sguardo alla scoperta di dinamiche 

diversificate di  percorsi post-diploma. 

Il signor Biliardo interviene dando diretta testimonianza della validità di tale iniziativa. 

Avendo partecipato in recente passato in qualità di esperto e docente ad uno di questi percorsi 

formativi, li definisce un'occasione ricca da non far perdere agli studenti. 

La DS chiede dunque di approvare la sottoscrizione di tale partenariato con un nuova 

convenzione offerta da Promos/Teatro Civico di Rho e dall'Università dell’Insubria .   

Si passa alla votazione. 

 

Delibera n.  70  

Il Cd’I approva all’unanimità la delega alla dirigente alla sottoscrizione di ATS per  progetti 

ITFS in partenariato.  

 

   



5. Si passa a discutere del punto 5. Concessione spazio per il  mercatino dei libri usati. 

 

La DS risponde direttamente alle richieste che già da tempo il Comitato dei genitori aveva a 

lei indirizzato relativamente all’uso di spazi e locali all’interno dell’Istituto.Visti i rifiuti  

ricevuti da altri enti e associazioni presenti sul territorio ,la DS si era impegnata nel cercare di 

trovare una soluzione alternativa.Purtroppo non sembra esserci una soluzione .La DS 

,inoltre,precisa rammaricandosi che la scuola non può accogliere la richiesta del comitato. 

Gli impedimenti alla possibilità di utilizzare locali della scuola ,infatti,sono di due tipi: in 

primo luogo  il Comitato dei Genitori non è soggetto giuridico e la transizione economica  

legata alla compravendita dei libri usati non è autorizzabile all’interno dei locali pubblici;in 

secondo luogo ,anche se il Comitato rinunciasse allo 0,5 della tradizione( proposta del 

Presidente Saccardo),nel  nostro Istituto non ci sono gli spazi “fisici”per accogliere  

l’organizzazione del Mercatino :tutti i locali liberi o agibili sono diventati  aule per gli studenti 

(allo Scientifico di Garbagnate),al Liceo Fontana per tutta l’estate ci saranno i lavori della 

costruzione di nuove aule ,tali lavori inizieranno  con il mese di giugno. 

Si vota per dare questa concessione.    

            

Delibera n. 71   

Il Cd’I  NON approva a maggioranza .(2 favorevoli,4 astenuti,) la  Concessione spazio per il  

mercatino dei libri usati 

 

6. Per il punto 6.Convenzione Comitato Genitori. 

Alla luce della richiesta del Comitato Genitori , preventivamente giunte alla DS ,di poter 

sottoscrivere una convenzione per l’utilizzo di spazi d’Istituto per assemblee e appuntamenti 

di formazione per genitori,la DS dichiara che tale convenzione non è necessaria; la scuola è 

disponibile ad accogliere  ed ad ospitare iniziative che partano del Comitato. Invita ,quindi, i 

genitori a fare richiesta sulla scorta delle loro necessità.Tali richieste saranno  infine valutate 

e consentite alla luce della loro fattibilità. 

 

 

7. Al temine della discussione dei punti all’odg. la signora Saccardo chiede alla DS che si 

possa pubblicare un report delle delibere di Consiglio di Istituto , almeno in forma di estratti, 

in tempi rapidi e che siano condivise sul sito istituzionale della scuola. 

La DS dichiara che gli atti che possono essere pubblicati del Consiglio di Istituto sono già 

presenti sul sito della scuola , in sezione dedicata, come previsto dalla norma, ma che darà 

disposizione affinché la pubblicazione sia più tempestiva. E’ chiaro che la pubblicazione delle 

delibere dipende  dai tempi di consegna agli atti del verbale del consiglio d’Istituto, a firma 

del Presidente e del Segretario.  

  

Conclusa la discussione di tutti i punti all’ o.d.g. la seduta è tolta alle ore 19:15. 

            Garbagnate M.se, 18 maggio  2023 

 

            Il presidente Il Segretario 

           Monica Saccardo                                                                                Andrea Brenna 


